



2014年10月10日

公益財団法人

全国大学体育連合 御中

釜石シーウェイブス RFC

理事長 小泉 嘉明

釜石シーウェイブス R.F.C

日本選手権 7 連覇を達成した新日鉄釜石ラグビー部から「北の鉄人」の誇りを受け継ぎ 2001 年 4 月、釜石シーウェイブス RFC は設立されました。ラグビー競技において常にトップレベルを目指す一方で釜石市、岩手県、そして東北のスポーツ振興と普及に貢献する地域総合型スポーツクラブとして地域に根付いたクラブに成長することを目標にしています。クラブに所属する選手は新日鉄住金の選手に限らず関連会社、地元企業に勤める会社員、病院職員、公務員などその職種も多岐にわたっています。釜石シーウェイブス Jr も創設され子供から大人までラグビーを楽しむ環境が整いました。企業の所有から地域と共生へ、単独社会人チームから誰もが参加できるクラブチームに生まれ変わりました。

現在、釜石シーウェイブス R.F.C はジャパンラグビートップイーストリーグにおいて 3 年連続 3 位という成績を残しています。今年こそトップチャレンジへ、そしてその先にある日本最高峰のラグビーリーグ、トップリーグへと釜石市民、岩手県民の期待は高まっています。東日本大震災という未曾有の大惨事に釜石シーウェイブス R.F.C は活動存続も危ぶまれましたが、地域をはじめ全国のサポーターの皆様の温かい志に支えられました。釜石シーウェイブス R.F.C はこのような皆様のおひとりお一人の物心にわたる応援、ご支援に今も支えられております。感謝の気持ちを忘れずこれからも目標に向かって邁進していきたいと思っております。今回のご寄付に対しましては衷心よりお礼申し上げます。チーム活動費として練習用具の購入に使用させていただきたいと思っております。

今後も釜石シーウェイブス R.F.C に皆様の温かいご声援、ご指導を宜しくお願い申し上げます。

